

# CARGO-RENTENEINGRIFF

# **ARBEITGEBER**

# **BLEIBT HART**

**Der Arbeitgeber bleibt dabei: Es wird keine Anpassung von ZVerstV-Betriebsrenten geben.**

Trotz unserer Kritik am Cargo-Renteneingriff bleibt der Arbeitgeber hart: Die regelmäßige Rentenanpassung beim Zusatzversorgungstarifvertrag (ZVerstV) für 2024 bleibt ausgesetzt. Betroffen sind folgende Rentner:innen:

- » Wer bei Cargo **2021** eine Rentenanpassung hatte oder in Rente gegangen ist (DB Cargo letzter Arbeitgeber), erhält für 2024 keine Anpassung der ZVerstV-Rente.
- » Wer bei Cargo **2022** oder **2023** eine Rentenanpassung hatte oder in Rente gegangen ist (DB Cargo letzter Arbeitgeber), bei dem prüft der Arbeitgeber nächstes bzw. übernächstes Jahr, ob es eine Rentenanpassung gibt.

Betriebsrenten aus dem DEVK-Pensionsfonds bleiben davon ebenso unberührt wie die Zahlungen aus der Rentenzusatzversicherung.

Der Arbeitgeber reizt den gesetzlichen Rahmen aus und versucht es mit der angespannten wirtschaftlichen Lage zu rechtfertigen.

**Das überzeugt uns nicht: Mit Betriebsrenten spielt man nicht. Das ist eine Frage des Respekts. Deshalb warnen wir die DB Cargo, diesen Einschnitt in den Folgejahren fortzusetzen.**

03.07.2025